

«Alles ist Gnade»

Th. Fontane

Küsnacht, 18. Februar 2016

Nach über 50 Jahren einer glücklichen Ehe ist – trotz überaus liebevoller und kundiger Pflege durch Ärzte und Krankenschwestern im Lauf der letzten vier Wochen – meine geliebte Gattin

Hanni Steinbrüchel-Geistlich

26. Januar 1925 – 14. Februar 2016

am letzten Sonntagabend im Spital Zollikerberg gestorben.

*Namens aller Familienangehörigen,
Verwandten und Freunde*

Rico Steinbrüchel-Geistlich

Die Abschiedsfeier findet am Freitag, 4. März 2016, 14.15 Uhr,
in der reformierten Kirche Küsnacht-Dorf statt, die Beisetzung
im Familiengrab des Friedhofs Küsnacht-Dorf im allerengsten Kreis.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man
der Herberge zur Heimat, Zürich, PC 80-4511-8.

Traueradresse: Dr. R. Steinbrüchel, Kurhausstrasse 3, 8703 Erlenbach